
近隣デイサービスなごみ　1名　　　　　　　　

利用者代表  楽しく利用させていただいている。今は元気だが、年々衰えを感じる。通っていると状態が少しず

つ悪くなっていく方も見る事があり心配になる事もある。

行事活動もしている。もみの樹園の多目的ホールも借り協力をいただいている。

もみの樹園は外から見ても窓が大きく、利用者が運動している姿が見えて良い。今後も地域の

拠点として一緒に地域を盛り上げて欲しい。

Nagomi新宿落合店 Nagomiでは午前/午後で定員が各15名、4名の職員で対応している。施設長も送迎に出ている。

落合東部町会町会長 　コロナ過で行事もなかなか思うように行かなかった面もあるが、徐々に戻りつつあり、様々な

落合第一地域包括センター　開設から関わらせていただき、利用者からは通いたいとの声も多く聞かれる。口コミも良く早く

利用したいと話を受ける。待機が長すぎて他の事業所を紹介することもある。高齢者人口は右肩

上がりであり、施設はもっと増えて欲しい。コロナにより閉鎖した事業所もあった。

【登録者数】134名(3月末時点)　

【情報交換としてご意見】

という方に来て頂いている。下半期は稼働率85％で推移。体調不良による休みはあるが、私用

でお休みされる方には、振り替え利用するなどして稼働率をあげることができた。

【別紙資料にて利用状況、稼働率等報告】

　近隣でも同じように運動器をメインにした事業所が少しずつ増えてはきていますが、まだまだ少

ないのが現状で、少しでも長く健康を維持すること、身体を動かすことを目的として、利用したい

デイサービス主任　デイサービスは平成29年6月に通常規模通所介護として開設し、平成30年6月に総合事業で支

援の方の受け入れ、地域性を踏まえて令和元年5月に地域密着型通所介護として今年で7年目

を迎える。

施設長 　 運営推進会議は事業状況を明らかにする為、6か月に1回行う。又、他事業所ではどのような

サ―ビスをしているか等の意見交換や情報共有の場と考えている。
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施設側としても今後に向けて検討していく。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　書記　：　山本

次回の開催は10月頃を予定

利用者代表 家に帰って一人だと、作るのも面倒な時があるので、あると助かる。

家族様代表 　以前、話があった園内のカフェから「お弁当」を持ち帰れないかとの要望について、夏場など食

中毒の心配もあるが対応を検討して欲しい。

家族様代表 　母がお世話になっているが、母自身は元気なつもりでいる。大変お世話になっています。気に

なる点は、送迎車で来た時に「お迎えに来ました」という言葉で、人によってはお迎えという言葉

が亡くなるという意味として捉えてしまう事もあるかも知れません。配慮が必要かと感じました。


